

#CLAUDIA
SHEINBAUM
PIDE SUMAR
EL MAYOR
APOYO
POSIBLE



FOTO: LESLIE PÉREZ

#CLAUDIASHEINBAUM

LLAMA A ABRIR PUERTAS DE LA 4T

MAYORÍA, NECESARIA PARA
SEGUIR TRANSFORMANDO
LA VIDA PÚBLICA, DESTACÓ

Con un llamado a abrir las puertas de Morena, para que sean cada vez más personas que se unan al movimiento, Claudia Sheinbaum, coordinadora nacional de Defensa

CARLOS NAVARRO



PAIS@
ELHERALDODE
MEXICO.COM



de la 4T firmó el Acuerdo de Unidad en Culiacán, Sinaloa.

"Sé que cuesta trabajo, pero hay que entender que queremos una mayoría muy amplia para seguir transformando los destinos de la nación (...) Tenemos que abrir la puerta para tener esa mayoría calificada, porque tenemos una tarea: seguir transformando la vida pública de México", aseveró.

"Vamos a serenarnos", fueron las primeras palabras de Sheinbaum ante el reclamo de simpatizantes por la adhesión de priistas al movimiento.

"Fuera el PRI", se escuchó al unísono, incluso a los oradores del evento los interrumpió constantemente esa consigna. Ni el gobernador de Sinaloa, Rubén Rocha, ni Gerardo Fernández Noroña, ni el dirigente nacional, Mario Delgado, apaciguaban los ánimos.

Sheinbaum retomó sus años en las aulas para explicar paso a paso.

Detalló que era necesario sumar el mayor número de apoyos para conseguir las dos terceras partes de los órganos legislativos para hacer reformas, como la elección de ministros o consejeros electorales por voto popular. Prometió que no habría deslealtad: "Jamás voy a traicionar al pueblo de México".



ENGROSAN FILAS

- 1 Se adhirieron al movimiento 14 políticos sinaloenses, principalmente expriistas.
- 2 El excampeón de box Julio César Chávez y el escritor Élmer Mendoza dieron su respaldo.

52

POLÍTICOS Y FIGURAS SE SUMARON.

42

DÍAS, PARA EL INICIO DE LAS PRECAMPAÑAS.

